

PROPUESTA DE VALOR

El protector de caídas es un cinturón que sirve para las personas que sufren caídas habitualmente. Cuando el cinturón detecta una posible caída, la bolsa se hincha y tiene una función similar de un Airbag. Una caída puede causar a una persona patologías bastante graves, muchas personas sufren de estas.

Al año 37,3 millones de personas sufren caídas y todos ellos necesitan una atención médica. Se calcula que cada año se producen 646.000 muertes por caídas y por ese motivo la empresa PROTECTORFALLS ha decidido evitar que las personas sufran tanto, creando un cinturón que permitirá facilitar la vida a muchas personas. Cuando el aparato detecta que la persona puede sufrir una pérdida de equilibrio haciendo descender el cuerpo al suelo, se abre una bolsa de consistencia dura y a la vez blanda, que previene a la víctima de sufrir golpes ya que cae encima de la bolsa sin causarle dolor.



PROTECTORFALLS se compone de una bolsa creada con los mejores materiales de diferentes consistencias que protege todo tipo de caídas.

La disponibilidad de este nuevo protector de caídas va a ser ilimitada ya que la bolsa utilizada para la caída se podrá reutilizar para la próxima caída, se podrá cambiar de bolsa cada día.

Las prestaciones que va a dar este nuevo protector de caídas van a ser increíbles para la vida cotidiana de los ancianos. Con este nuevo producto se evitará tener miedo, aseguraremos que las personas con una reducción física que les limita a desplazarse con miedo ya que sufren algunas patologías, le permitiremos salir fuera, salir fuera y no tener miedo de sufrir una caída, no golpearse la cabeza, no sufrir ninguna fractura o lo más difícil de todo, prevenir muertes.

Para las personas que por desgracia han sufrido una caída muy importante y se han quedado sin conocimiento se ha pensado en crear un aparato para detectar los movimientos de la persona. Dentro del cinturón se aplica un aparato, este aparato se encarga de detectar los movimientos de la víctima, cuando la víctima esté más de 6 minutos sin moverse el aparato manda un mensaje al 112.

También tiene un GPS y para los servicios de emergencia sería más fácil saber donde se encuentra el paciente. El GPS va a estar integrada dentro del cinturón para que los servicios de emergencia sepan en todo el momento donde se encuentra el cinturón.

El diseño se creará de todo tipo de colores, para que elijan los clientes.

Existen diferentes tipos de bolsas para las diferentes edades.

Existen diferentes medidas para las distintas edades con un precio económico.

En cada grupo de edades se dividen en tamaños desde la más pequeña hasta las más grandes.

Los modelos pediátricos se pueden personalizar, añadiendo un grafiado de figuras geométricas siendo de diferentes colores dependiendo el gusto del niño o bien del tutor legal.

